

vom ... 2. 2. ... 7. ... 19. 7. 9.



Neue Majestäten bei der Nörvenicher Schützenbruderschaft sind König Arnold Kridlig (Mitte) Jungschützenprinz Thomas Peters (links) und Schülerprinz Thorsten Rademacher.

Foto: -lip-

Hauptmann nun König

Die Nörvenicher Schützen feierten ihr Fest

Nörvenich. — Der 31jährige Arnold Kridlig ist neuer König der Nörvenicher St.-Sebastianus-Buderschaft, die von Samstag bis einschließlich Montag ihr Schützenfest gefeiert hat. Die Ermittlung der neuen Majestäten war am Montagnachmittag der Höhepunkt des Festes. Besonders groß war die Freude beim neuen König, der einen Tag vorher zum Hauptmann der Gesellschaft befördert worden war.

Zur allgemeinen Überraschung ist aus dem frischbackenen Hauptmann nun ein König geworden. Proklamiert wurde er im Festzelt von Brudermeister Georg Wilde, der auch den neuen Prinzen der Jungschützen, Thomas Peters, und den Schülerprinzen Thorsten Rademacher mit den Silberketten dekorierte. Nahtlos ging am letzten Festtag der Frühschoppen in einen Dämmerchoppen über.

Mit einer gutbesuchten Tanzveranstaltung war das Schützenfest am Samstagabend nach dem Umzug der Schützen eröffnet worden. Während des Frühschoppens am Sonntagmorgen wurde Peter Hallstein nach 20jähriger Zugehörig-

keit zum Offizierskorps verabschiedet und mit einem Erinnerungsteller beschenkt. 21 Bruderschaftsmitglieder erhielten Auszeichnungen für besondere Schießfolge. Arnold Kridlig wurde zum Hauptmann, Walter Fuhrbach zum Oberleutnant befördert. Viele Bürger bestaunten am Nachmittag den imposanten Festzug, in dem auch Abordnungen der Bruderschaften aus Oberbolheim, Rath, Wissersheim, Hochkirchen, Eggersheim und Poll mitmarschieren. Für die notwendige Marschmusik sorgten neben dem Bliesheimer Musikverein noch die Tambourkorps aus Nörvenich, Oberbolheim und Kelz. Im Mittelpunkt der Tanzveranstaltung am Abend standen Klaus Schneider und seine Frau Gisela, das Königspaar des Vorjahres. Stellvertretend für den in Urlaub weilenden Präses Pastor Matthias Sieger zelebrierte der Froitzheimer Pastor Schultheis für die Schützen eine Messe. Nach dem Gottesdienst trafen sich die Schützen mit Angehörigen und Gästen im Festzelt zum musikalischen Frühschoppen. (lip)